
 個人情報保護のため、名前・写真等を加工しています。ご了承ください。 

４月６日（土）、本校の入学式が行われました。在校生の期待感と、新入生のワクワク感がいっぱ

いの日となりました。１９名の新入生の皆さんは、呼名の際は大きな声で返事をして、しっかりとし

た態度でお話を聞いていました。学校でのいろんな活動を頑張ろうという意気込みを感じさせてく

れました。これからの学校生活でも元気に学習や体力づくりに励んでくれるものと期待しています。 

在校生も先輩らしいキリリとした態度で式に臨み、会場の片付けもしっかりと協力して行ってい

ました。とても頼もしい子ども達です。 

令和６年度は、２年生に１名、５年生に１名の転入生を迎え、全校児童７４名でのスタートとな

ります。学校目標「ふるさとを愛し未来を拓く里の子の育成 ～ 進んで勉強する子 思いやりのあ

る子 元気な子」を念頭に置きながら、教職員全員が力を合わせて教育活動の推進に努めてまいり

ます。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

教室でちょっとドキドキ しっかりとお話を聞いています アーチをくぐって「おめでとう！」 

  

４月５日(金)に始業式を行いました。私自身、初対面

となる子ども達との出会いの日でした。登校時から元気

なあいさつが響き、これから頑張るぞという意気込みが

伝わってきました。 

式のお話の中で、「進んで勉強する子 思いやりのあ

る子 元気な子」になるための３つのコツを話しまし

た。 

① 「粘り強く学習に挑戦しましょう」 

② 「友達にやさしくしましょう」 

③ 「元気よく生き生きと活動しましょう」 

です。時には、学校生活の中で、自分の思い通りになら

ないことや、友達との仲がうまくいかなくなることもあると思います。そのとき、どう自分で解決し

ていくのかを学びながら、子どもは人としてぐんぐん成長していきます。大人はその手助けをしま

すが、道を拓いていくのは子ども自身です。どんなことがあっても前向きに「チャレンジ」して、自

分を高めていけるように応援していきたいです。保護者の皆様も、自立を目指して「チャレンジ」す

る子ども達を支えていただきますようお願いいたします。 
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            今年度の転入職員を紹介します 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域コーディネーターの〇〇〇さんに 

もお世話になります。 

５月の主な予定 
２日（木） 清掃班長会議 

７日（火） 全校朝会 クラブ 

９日（木） クリーン活動 

１０日（金） 復興の日 

１４日（火） 児童朝会 

１５日（月） 集金日 

１６日（木） わくわく号 

２０日（月） 運動会係会議 

２２日（水） 運動会予行 

２５日（土） 運動会 

２７日（月） 振替休日 

２８日（火） 全校朝会 

３１日（金） 防災訓練 
変更することがあります。学級通信や 
お知らせ等で詳細の確認をお願いします。 

 

 

 

担任等 氏 名 

校  長 〇 〇 〇 〇 

副 校 長 〇 〇 〇 〇 

１年担任 〇 〇 〇 〇 

２年担任 〇 〇 〇 〇 

３年担任 〇 〇 〇 〇 

４年担任 〇 〇 〇 〇 

５年担任 〇 〇 〇 〇 

６年担任 〇 〇 〇 〇 

あおぞら 〇 〇 〇 〇 

養護助教諭 〇 〇 〇 〇 

事務職員 〇 〇 〇 〇 

用 務 員 〇 〇 〇 〇 

図書館司書 〇 〇 〇 〇 

Ａ Ｌ Ｔ 〇 〇 〇 〇 

職 員 紹 介 

校報「里の子通信」は、例年同様に、毎月 1 回の発行を予定しています。 

校長 ○○○○  △△△△小学校より 

出勤時に須川岳を眺めるたびに、県南に戻ってきたこ

とを実感しています。風景の写真を撮るのが好きなので、

カメラを持って学校周辺や地域をぶらぶらと歩いている

かもしれません。明るい子どもたちと楽しく過ごしてい

きたいです。よろしくお願いします。 

副校長 ○○○○  △△△△小学校より 

元気いっぱいの衣里の宝（子ども達）と過ごすことが

できて、毎日とても楽しいです。子ども達が元気に生活

できるのは、たくさんの方々に見守られているからだと

感じています。地域の皆様と一緒に衣里の宝を大切に育

てていきたいです。よろしくお願いします。 

教諭 ○○○○  △△△△小学校より 

○○立△△△△小学校から参りました。前任校同様、

豊かな自然に囲まれた環境の中で、多くの子ども達と活

動できることを楽しみにしております。どうぞよろしく

お願いいたします。 

講師 ○○○○  △△△△小学校より 

△△△△小学校から参りました。出身は◇◇です。目

と耳と頭と心でお話を聞くことのできる子ども達の姿

に、これからの毎日がますます楽しみになりました。物

事の過程を大切にすることを心がけて、子ども達と一緒

に成長していきたいと思います。よろしくお願いします。 

養護助教諭 ○○○○  △△△△中学校より 

◇◇出身で、２０年以上奥州市内で勤めてきましたが、

初めて衣川地域で勤務することになりました。一日でも

早く子ども達の顔と名前を覚えて、子ども達が毎日元気

に過ごせるお手伝いをしたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いします。 
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交通安全教室 ～安全な登下校・自転車利用～ 
４月１６日（火）、桜も散り始める中、交通安全教室を開催しました。初めに、校庭の模擬道路で

の交差点の横断の仕方を全校で確認しました。登校班の班長の「渡ります」の声掛けに、子ども達は

「ハイ」と返事をし、左右の安全を確認してから横断歩道を渡りました。 

その後、１・２年生は実際に路上で、信号機のある交差点と信号機のない交差点の横断の仕方を学

びました。３・４年生は、校庭の模擬道路で、自転車の乗車や降車、安全な走行などを練習しました。

５・６年生は自転車で実際の道路を使って走行の訓練を行いました。 

 ４月になって、小学生の痛ましい事故が全国ニュースで報道されています。また、自転車ではヘル

メットの着用が努力義務となり、しっかりかぶって重大な事故を防ぐ法整備も行われています。 

 子ども達の安全を学校、家庭、地域で守っていきたいものです。 

この学習では、駐在さんや交通指導員さん、補導部の皆さんのご協力をいただき、時間いっぱい

充実した学習を行うことができました。ご協力いただきましたことへ、改めて御礼申し上げます。 

駐在さんのお話をしっかり聞きます まず、校庭で横断の仕方を練習 １・２年は路上で手をあげて横断 

３・４年のコースは意外に難しい？ ５・６年は路上で自転車の乗り方確認 これからも事故のないように！ 

 

登 校 班 結 団 式 
 ４月１０日（水）、登校班結団式を行いました。１年生を

交えて、同じ地区から登校する児童が集まり、登校時のきま

りや安全について確認を行いました。 

 学校前の道路は、朝の交通量が多く、かなりの速度で走行

する車も多く、交通事故など心配な面があります。子ども達

の安全を交通指導員の皆様や地域の方々に見守られなが

ら、子ども達が安心して登校できるのはとてもありがたい

ことです。 

 しかしながら、自分の身の安全は自分自身で行わなければなりません。登校班のみんなで、お互い

に気配り、目配りし合いながら、けがや事故なく毎日元気に登校してきてほしいと願っています。 
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 ４月１７日（水）、児童会による１年生を

迎える会が開かれました。ジェスチャーゲ

ームや各学年の子ども達の自己紹介など、

明るく楽しい雰囲気で１年生を温かく迎え

入れました。また、執行部や各学級とも、短

期間でこの会の準備をして、しっかりと運

営ができました。１年生も先輩たちの元気

な発表を楽しんでいました。 

これからいろんな行事で一緒に活動していきます。みんなで協力し合って、笑顔いっぱいの学校

生活を送ってほしいです。 

 

４月２０日（土）、ご多忙のところ、保護者の皆様に授業参観、並びにＰＴＡ総会等へご参会い

ただきました。始業式・入学式から始まった学校生活も、まだ２週間ほどしか経っていない時期で

したが、子ども達の生き生きとした授業風景をご覧いただけたことと思います。 

ＰＴＡ総会では、今年度の活動案と新役員が決定し、今年度のＰＴＡ活動が始まることとなりま

した。また、学級懇談会では担任から学級経営の方針についての説明と学級レク等について確認や

意見交換がなされました。専門部では今後の活動計画について話し合われました。 

新型コロナ感染症が５類扱いとなってそろそろ１年が経過しますが、インフルエンザ等を含めて

感染症はなくなったわけではなく、これからもしばしば流行することは避けられません。そのた

め、感染状況を確認しながら、ＰＴＡ活動の可否を判断する必要もあるかと思います。子ども達や

ご家族の皆様の健康に配慮しながら、活動を推進していただければ幸いです。 

保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、これからの教育活動を充実させていきたいと

思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

発言をがんばっていました タブレットで都道府県探し 学年懇談会で共通理解を図りました 

 

       保護者の皆様への校報の配付を「マチコミ」のメール配信で、試験的に行いたいと考えておりま

す。紙資源の節約と、確実に皆様へ情報が伝達できるようにとの思いからです。もちろん、児童が特

定されないように個人情報には配慮していきます。５月下旬発行予定の次号から配信しますので、ご

理解願います。なお、紙媒体を希望する方は、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。 

１年生を迎える会 

上級生がリードして入場、拍手で１年生を歓迎しました 

お
願
い 


